

# Carton rouge à l'apartheid israélien !

23.03.2023

Categories: Apartheid et colonialisme, Boycott dans le sport

Le 28 mars 2023, dans le cadre des qualifications pour l'Euro 2024, l'équipe suisse de football va affronter l'équipe israélienne à Genève, au stade de la Praille.

Face à ce match de la honte, plusieurs collectifs et organisations en Suisse romande se mobilisent et ont formé la coordination « Carton rouge à l'apartheid israélien ! » pour dénoncer l'apartheid instauré par l'Etat israélien, qualifié par l'ONU comme un crime contre l'humanité.

Un système d'[apartheid](#) est un régime institutionnalisé d'oppression et de domination mis en œuvre par un groupe racial sur un autre. C'est une grave atteinte aux droits humains condamnée par le droit public international. Les recherches et l'analyse juridique approfondies menées par Amnesty International démontrent qu'Israël impose un tel système à la population palestinienne : dépossession de terres et de biens, ségrégation et contrôles incessants, atteinte à liberté de circulation et privation des droits économiques et sociaux.

Depuis plus de 75 ans, le régime de colonisation, d'occupation militaire et d'apartheid israélien prive des millions de Palestiniens de leurs droits fondamentaux.

L'Etat israélien a tué et mutilé des footballeurs palestiniens, y compris des enfants. Israël a bombardé des stades et empêche régulièrement le bon déroulement du championnat. En 2021-2022, en Cisjordanie, à Gaza et à Jérusalem, l'armée israélienne a abattu 122 enfants, 16 depuis le début de cette année. Parmi ces jeunes, 3 footballeurs prometteurs : Saeed Odeh, 16 ans, en mai 2021, Mohammad Ghneim, 19 ans, en avril 2022, et Thaeer Yazouri, 18 ans, en mai 2022. Une pratique courante des soldats israéliens consiste à viser délibérément les jambes, anéantissant ainsi les rêves sportifs des jeunes Palestiniens.

Pourtant, Israël continue d'utiliser le sport afin de normaliser son régime et détourner l'attention de sa politique criminelle. Les massacres de [Jénine](#), de [Naplouse](#) et de [Huwara](#) sont les exemples les plus récents.

**Profitons de l'occasion de ce match pour braquer les projecteurs sur les droits des Palestiniens.**

**et sur les entreprises et institutions complices de l'apartheid israélien, telles que la FIFA, l'UEFA et [PUMA](#). Mobilisons-nous contre ce match honteux et ensemble donnons un carton rouge à l'apartheid israélien !**

## **LOVE FOOTBALL – HATE APARTHEID : BOYCOTT PUMA**



Nous appelons au boycott, au désinvestissement et aux sanctions contre l'Etat d'Israël jusqu'à ce que ce pays respecte le droit international et les principes universels des droits humains. A l'occasion de ce match, qui est une des nombreuses tentatives de normaliser l'apartheid, nous appelons l'UEFA à exclure Israël de la compétition.

Nous nous opposons à toute forme de relation avec cet Etat voyou qui pratique systématiquement l'oppression, la discrimination et la privation des droits du peuple palestinien, incompatibles avec les valeurs du football.

La communauté internationale doit reconnaître enfin la réalité de l'apartheid imposé par Israël et activer les nombreuses pistes judiciaires qui restent honteusement inutilisées. L'apartheid en Afrique du Sud était inacceptable et a été sanctionné et démantelé, l'apartheid israélien devrait l'être tout autant.

**Il n'y a pas de fairplay possible avec l'apartheid israélien !**



**Rejoignez le mouvement mondial pour la justice, la liberté et l'égalité des Palestiniens !**

**Coordination « Carton rouge à l'apartheid israélien !**



*BDS Genève, BDS Lausanne, Apartheid Free Zone Genève, Urgence Palestine Nyon-la-Côte, Collectif Urgence Palestine Genève, Collectif Urgence Palestine Vaud, Outrage Collectif, Collectif Sud Global, Le Silure, CUAÉ, SolidaritéS, Tournoi Antiraciste, Law for Palestine*